

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el gasto en reparaciones de vehículos de la Guardia Civil en la provincia de Córdoba.

Congreso de los Diputados, a 4 de mayo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según ha hecho público la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC), la Dirección General de la Guardia Civil invirtió en el período 2012-2016 la cantidad de 1.526.585€ en reparar los vehículos asignados a la provincia de Córdoba.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Es cierto que de esa cantidad se invirtió un montante de 227.000€ en reparar tan solo veinte vehículos?
2. ¿Es cierto que en las reparaciones de un solo vehículo en dicho período se gastaron 18.994€?
3. ¿No considera el Gobierno que aumentando la tasa de reposición de vehículos antiguos en la provincia se evitaría este malgasto de dinero público en vehículos que permanecen más tiempo averiados que en uso?
4. ¿Es cierto que se ha dado orden para que los nuevos vehículos que llegan sean usados preferentemente por los Comandantes de Puesto?



Marcial Gómez Balsera

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos